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POLÍTICA 
El dirigente estatal del PAN, Edmundo Guajardo Treviño se reunió con el gobernador para conocer, dijo, los 
resultados de las lluvias que cayeron en Cadereyta el lunes en la madrigada. (NC) 
 
Alcalde de  municipios gobernados por el PAN se reunieron el pasado viernes para intercambiar experiencias 
en temas como seguridad y manejo del comercio en la vía pública, confirmó el Secretario de gobierno Jorge 
Luis Alarcón Neve, quien dijo que no se invitó a municipios gobernados por PRD, PRI y Convergencia, para 
evitar celos partidistas, pero después se les invitará. (NC) 
 
Cabeza. La reunión sostenida en el municipio de Tequisquiapan, entre autoridades de gobierno y ediles 
panistas de Querétaro, no fue ni partidista, ni para una celebración de un culto, fue encaminada a debatir las 
condiciones gubernamentales de cada región, aseveró el Secretario de Gobierno Municipal Jorge Luis Alarcón 
Neve. (EL) 
 
Cabeza. Abiagil Arredondo y José Martínez Gómez, integrantes de la formula del PRI, esperan encabezar a 
los jóvenes queretanos, mediante la renovación del Frente Juvenil del Estado, que se llevará a cabo en un mes 
aproximadamente. (EL) 
 
Entrevista. Jorge Vázquez, vocal de capacitación electoral y educación cívica del IFE, informa que se realizan 
por primera vez en la historia, unas jornadas de reflexión y análisis, No es sólo para expertos, sino para todos 
los ciudadanos. En www.ife.org.mx se pueden encontrar elementos de apoyo que ayuden a sustentar nuestra 
propuesta. Para ello habrá tres jornadas, la primera del 25 al 27 de abril, que tratará sobre todo el 
procedimiento del voto y la generación y difusión de resultados electorales. En la segunda mesa, del 30 de 
mayo al 1 de junio abordarán condiciones de equidad y medios, así como organizaciones políticas; en la tercera 
jornada se verá lo relativo a la participación ciudadana. Sólo se pide hacer por escrito las ponencias con una 
extensión máxima de 5 cuartillas. Los paneles serán abiertos por gente queretana que tiene experiencia en los 
temas y que podrá aportar mucho. Espera que lo que comentamos en el pasillo o en el café lo expresemos, 
pues no hay nadie tan ignorante que no tenga nada que decir. Por otra parte, invita a todos los ciudadanos para 
que el Internet o en los módulos, verifiquen su datos en las listas nominales y que el padrón no tenga errores ; 
pide hacerlo antes del 14 de abril. (NC) 
 
LEGISLATURA 
Rechazan los diputados la ley del deporte, que había sido vetada por el ejecutivo, con lo que se echó abajo un 
trabajo de tres años, señaló el diputado Leodegario Ríos, quien agregó que se rechazó pues faltaba abordar 
aspectos importantes como el dopaje. (NC) 
 
Cabeza. Es importante el consenso entre la gente involucrada con el deporte, a fin de crear una iniciativa en 
esta materia, bien fundamentada, dijo el diputado Leodegario Ríos, Presidente de la Comisión de Juventud y 
Deporte. (EL) 
 
Aprueban los diputados poner los nombres de las calles en sistema braile, precisó la diputada Sonia Rocha. 
Reconoció que pudiera ser muy complicado concretar iniciativas como esta. (NC) 
 
San Juan del Río podría ser multado con 150 mdp por no contar con plantas tratadoras de agua para sanear el 
río San Juan, a pesar de que tienen la orden y existen 180 mdp aportados por la Comisión Nacional del Agua  
para realizar este proyecto, señaló el diputado Alejandro Straffon Báez. (NC) 
 
Cabeza. La comisión nacional del agua, invertirá 180 mdp para el tratamiento del agua en Querétaro, anuncio el 
diputado Alejandro Straffon. (EL) 
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Cabeza. La convención sobre los Derechos Humanos firmada por México junto con 80 países miembros de la 
ONU, beneficiarán a más de 30 mil personas con alguna discapacidad, aseguró el diputado Raúl Reyes. (EL) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza.  Para inculcar la educación digital en las comunidades rurales, la compañía INTEL, invitó a varias 
autoridades de la educación en México, a conocer está tecnología de España, informó el diputado federal, 
Ignacio Rubio Chávez. (EL) 
 

SOCIEDAD 
El aborto siempre será un crimen y la fracción del PAN no permitirá que pase una iniciativa sobre su 
despenalización, señaló el presidente de la comisión de la familia, Fernando Urbiola. Por su parte, Martín 
Mendoza Villa pidió alejarse de conceptos morales y religiosos y que se deje la decisión a la mujer. (NC) 
 
Se respetó la discusión de exhortar a la legislatura del Distrito Federal para la no despenalización del aborto, 
por parte de la LV legislatura del Estado de Querétaro. EL Diputado Panista Fernando Urbiola, defendió su 
postura en la cual refiere, que su partido defiende la vida, pues de cualquier manera esta comienza en el 
proceso de fecundación; dijo que acusar a la iglesia de estar en contra de la despenalización del aborto y que 
presenta un paso para la modernidad según algunos diputados, solo es parte de un discurso chicharronero del 
diputado perredista Martín Mendoza Villa. (EL) 
 
Durante la pasada sesión del pleno se llevo a cabo la iniciativa para exhortar a la legislatura del Distrito Federal 
para no realizar la  despenalización del aborto, lo que llevo a una larga discusión que duró cerca de 2 horas. En 
ella, el Diputado Martín Mendoza Villa del PRD, dijo que no hay ninguna mujer que celebre el aborto, sin 
embargo muchas de ellas se ven empujadas a hacerlo, pues tan solo en México, dijo, se practican 100 mil 
abortos cada año. (EL)  
 
La iglesia debería ocuparse más en el problema de la pederastia en el clero que en declarar como criminales a 
las mujeres que tomen la decisión de abortar, dijo el diputado Martín Mendoza Villa. (EL) 
 
Aproximadamente  mil 50 jóvenes en el Estado trabajaran con bebés virtuales, mediante el programa de 
Prevención y Atención Integral del embarazo en adolescentes, informó Oscar Alejandro Trejo Cisneros, 
coordinador estatal del programa de atención a menores y adolescentes. (EL) 
 
Entrevista.  Enrique Mandujano Vicepresidente del Colegio de Abogados Litigantes de Querétaro,  comenta 
que los padres tienen la obligación de la manutención de los niños, darles atención, educación, vestido, 
alimento, de acuerdo a sus posibilidades. Una mujer tiene que llevar acta de matrimonio y acta de nacimiento 
del menor para pedir que el padre dé la pensión alimenticia. Si un hombre tiene 10 años sin dar manutención, sí 
se le puede demandar. También es posible que un hombre pida manutención alimenticia a la mujer, siempre  y 
cuado la mujer trabaje y los hijos estén con el padre y él no tenga trabajo; en este caso, la mujer tiene la 
obligación de mantener al padre y a los hijos. Los menores de 7 años tienen que estar con la mamá, de 7 a 10 
años el juez decide con quién y de 10 a 14 años los niños deciden. (EL)  
 
El PRD estatal manifestará hoy su rechazo al aumento a las tarifas del agua, a través de un documento y 
realizará movilizaciones, anunció Pablo González Loyola Pérez, Presidente del Comité Ejecutivo estatal. (NC) 
 
Cabeza. El PRD se pronuncia en contra del incremento del 17%, a la tarifa del agua potable, anunciado en días 
pasados, aseguró Pablo González Loyola, Presidente del Comité Ejecutivo Estatal del mismo partido. (EL) 
 
Cabeza. La Comisión Estatal del Agua, tiene que ser transparente en el manejo de sus recursos,  expresó el 
dirigente estatal del PRD, Pablo González Loyola. (EL) 
 
Entrevista. Arturo Rosales Rodríguez. Coordinador de atención al público, en la Secretaria de Seguridad 
Ciudadana, comenta que el procedimiento para dar una queja sobre el transporte público es llamar al teléfono 
que se encuentra en la parte trasera de  los autobuses y dar el número de concesión. Una vez que se recibe la 
queja se registran los datos del concesionario y se les da la fecha para presentarse en las oficinas. Una vez que 
se escuchan las partes, se les da la solución dependiendo de la falta. Es muy importante la participación de la 
ciudadanía. Se cambiará el tarjetón con datos más amplios, para facilitar la información que se requiera y para 
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la seguridad del pasajero. También los taxis entran en las quejas ciudadanas. Las principales quejas son la falta 
de precaución, exceso de velocidad y maltrato al usuario. Es importante que las quejas que hagan se les de un 
procedimiento. Se hacen análisis mensuales y se monta un operativo para actuar in fraganti y sancionar a las 
personas. El mes de Octubre fue el de más quejas, seguido por Mayo y Marzo; las quejas tienen que ver con la 
temporada. Cuando los chóferes no respetan las tarifas de la tercera edad, también hay que denunciarla. Todas 
las quejas se ratifican. Así como hay malos chóferes, también hay buenos conductores. Las tarifas no se deben 
cambiar, son fijas tanto para autobuses como para los taxis. La seguridad depende del pasajero y del chofer en 
conjunto. (EL)  
 
En la Terminal de Autobuses de Querétaro se registra gran movilización, con una afluencia de 45 mil pasajeros 
por día, dio a conocer el gerente, Mauro Ochoa Avila. (NC) 
 
Vistazo Ciudadano desde el puente peatonal de 5 de febrero que va del Hospital General, al Seguro Social. 
Muchas de las personas que van a consulta se estacionan en doble fila, únicamente marcando sus 
intermitentes. La calle está repleta de automóviles; los cajones que se encuentran son insuficientes. Las 
personas que se encuentran ahí opinan que deberían poner otro estacionamiento. Hay cajones para 
discapacitados y por falta de cajones no respetan la señalización. Por supuesto, no hay patrullas que controlen 
la situación. (EL) 
 

MUNICIPIOS 
Más de 10 millones de metros cuadrados de carretera requieren ser pavimentados en el municipio, señaló Luis 
Vázquez Zepeda. Dijo que 5 de febrero y Epigmenio González son las más urgentes. (NC) 
 
Cabeza. Para el programa anual de Obras Públicas el 2007, en la capital de estado se tiene un presupuestado 
de 655 mdp, informó Luis Vázquez Zepeda, Secretario de Obras Públicas Municipales. (EL) 
 
Siete personas detenidas fue el resultado del operativo de semana santa este primer fin de semana, reportó el 
Secretario de gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón Neve. (NC) 
 
Arranca el programa Antro con-sentido en la capital del estado, aunque las noches del viernes y sábado, no 
ingresaron las autoridades federales, estatales y municipales a ningún establecimiento, informó Jorge Luis 
Alarcón Nevé, Secretario de Gobierno Municipal. (EL) 
 
Alrededor del 30 % de los 600 trabajadores del municipio, iniciaron su periodo vacacional de Semana Santa, 
detalló Yolanda Sánchez Barraza, Secretaria de la Administración del Municipio de Querétaro. (EL) 
 
Más de 600 trabajadores del municipio de Querétaro ya están de vacaciones y a partir del jueves sólo se dará el 
40% de los servicios, anunció la secretaria de administración, Yolanda Sánchez Barraza. (NC) 
 
Cabeza. En lo que va de la administración, el crecimiento de los asentamientos se ha frenado; hasta hoy 
existen 540 y algunos no cuentan con población. (NC) 
 
Cirilo Ibarra, Secretario de Obras Públicas, en El Marqués, habló acerca de las siguientes obras que se 
llevarán a cabo en el municipio, siendo la prioridad, drenajes, agua potable y alcantarillado. Esto por medio del 
fondo de infraestructura social municipal. (EL) 
 
La situación no es grave y siempre estuvo controlada, aseguró el Alcalde de Cadereyta, Abelardo Ledesma, 
luego e evaluar los daños de la granizada del domingo donde el saldo es de 250 casas afectadas. El principal 
problema, dijo, es el daño a techos de lámina y cartón. La zona comprende 8 comunidades y dos bordos 
sobrepasaron su capacidad y otro, llegó a cerca del 75%. Se hará lo más que se pueda con los pocos recursos 
que se tienen. Pidió a gobierno del estado que les apoye con láminas para las viviendas. Tiene reportes de que 
hubo en algunas comunidades pérdida de ganado. (NC) 
 
Pedirá el congreso local, apoyos para limpiar los caminos que quedaron bloqueados por la tromba en 
Cadereyta, aseguró el diputado Miguel Martínez Peñaloza. (NC) 
 
El ayuntamiento de Cadereyta solicitó a gobierno del estado, un albergue para 400 personas, señaló el 
Secretario de gobierno Alfredo Botello Montes. (NC) 



 4

 
Cerca de mil 500 habitantes de seis comunidades de Tolimán se verán beneficiados con el apoyo de la CEA de 
un 50% del costo de la infraestructura para el agua, señaló el Secretario del Ayuntamiento, Oscar Molina, 
quien dijo que por el momento no les han notificado. (NC) 
 
Aún no confirman autoridades de Tolimán si habrá Ley Seca debido a las festividades de Semana Santa, 
informó Oscar Molina de Santiago, Secretario del Ayuntamiento de Tolimán. (EL)   
 
Cabeza. Estamos preparados para la temporada de calor y el abasto de agua, aseguró el presidente de Pinal 
de Amoles, Gustavo Bueno. (EL) 
 
Cabeza. Casi mil 300 familias serán beneficiadas en Jalpan por la regularización de 28 colonias en aquel 
Municipio, aseguró Ana Cristina Díaz, Delegada de la Comisión de  Regularización de la Tenencia de la Tierra. 
(EL) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Sección. Emilia Pizarro e Israel Chávez Pozas señalan que la campaña para recolectar surge a partir del 
problema de contaminación y de salud que representa. En teoría, cada persona utiliza 19 pilas al año y si esas 
las dejamos en las calle, o en la basura, se convierten en una problema. Al inicio, estudiantes del ITQ, como 
parte del trabajo de una materia, se acercaron con él y fue así que iniciaron. Ya se han realizado cuatro 
jornadas de colecta y ya se entregaron a la empresa Pro-Alfa, que las lleva a una empresa especializada en el 
confinamiento de residuos peligrosos. También reciben celulares viejos. Esta campaña permitirá también tener 
una estadística de la situación y establecer un documento para el manejo de las pilas en forma permanente, 
que será entregado al ayuntamiento. El 21 de abril estarán en el jardín Guerrero. Todos de una u otra manera 
somos ambientalistas y estamos por la vida; la ecología no tiene partido y todos debemos entrarle. 
Afortunadamente los niños son los que más impulsan acciones a favor del ambiente. Emilia Pizarro denuncia 
que los restaurantes que están en Plaza de armas ya invadieron con sus carpas; antes tenían sombrillas, pero 
ahora debería intervenir el INAH para impedir esa invasión que afea el centro histórico. (NC) 
 
Cabeza. Arturo Eulogio Ortiz Montes, Delegado de la Procuraduría Federal de Protección Ambiental en 
Querétaro, informó que a fin de valorar la capacidad de respuesta en caso de alguna contingencia por fuga de 
gas natural, personal de la PROFEPA estará trabajando en conjunto con instancias de apoyo. (EL) 
 
El patrón de consumo de alcohol en los jóvenes, ha venido creciendo paulatinamente desde hace 10 años. Sin 
embargo, señaló, Aytor Juaristi Coordinador General del Consejo Municipal contra las Adicciones, en las 
mujeres este consumo se ha venido desbordando desde hace 5 años, sin tomar en cuenta que pueden generar 
en ellas riesgo de cáncer de esófago, estomago y colón. (EL) 
 

AGRICULTURA 
Más del 50% de los productos que se venden como leche son piratas, de acuerdo a un estudio de la 
PROFECO, en el cual, de 400 marcas analizadas, 320 tenían alteraciones en su contenido, lo que provoca 
daños en la salud, advirtió el Presidente del frente nacional de productores y consumidores de leche, Álvaro 
González. Destacó que esto se debe a que las autoridades no están haciendo su trabajo. (NC) 
 
El plan emergente apoyado por Liconsa e industriales, beneficiará a los productores de leche durante los 
próximos tres meses, lo que permitirá sentarse a negociar, señaló Antonio Salim, de la asociación de 
productores de leche. (NC) 
 
Cabeza. Al parecer no desaparecerán los 50 productores lecheros queretanos, señaló Antonio Salim vocero 
del Frente Nacional Lechero, debido a la postura del plan emergente que fija el precio de 4 pesos con 10 
centavos más 40 centavos por parte del Programa de Ordeña por Contrato. (EL) 
 
 Cabeza. Representantes del Frente Nacional Lechero, ahora pretende fijar un precio de 4 pesos con 80 
centavos, mediante pláticas, que se llevarán a cabo con los industriales, permitiendo así más competitividad, 
informó Antonio Salim vocero del Frente Nacional Lechero. (EL) 
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Más de 750 toneladas de chile morrón serán producidas en invernaderos en Santa Rosa Jáuregui y Felipe 
carrillo Puerto, señaló Jorge Lomelí, Director de estudios y proyectos del municipio de Querétaro quien agregó 
que la producción ya está vendida a una empresa de Guadalajara. (NC) 
 
Cabeza. Para el 24 de abril se entregarán 3 viveros en las zonas agrícolas del Municipio de Querétaro, con 
beneficio para 18 familias, detalló el Director del Centro de Estudios y Proyectos Municipales, Jorge Arturo 
Lomeli Noriega. (EL) 
 
 
 
 
 


